

児童朝会 校長の話 5月22日

先週の金曜日、土曜日、日曜日、浅草の町では三社祭が盛大に行われました。テレビでも報道されていましたね。浅草小学校ではPTA行事で土曜日に子供神輿を担ぎましたが70人以上のお友達が参加しました。先生たちもみんな参加して一緒に楽しみました。4年ぶりに行われ、浅草の町の活気が戻りました。

ところで、浅草小学校は今年度150歳の誕生日を迎えますが、浅草小学校では10年ごとに「記念誌」という本を作っています。この本には150年前からの浅草小学校の歴史が書かれています。ですから、私たちはこの「記念誌」のおかげで、150年前…100年前…50年前…とその頃の町や学校の様子、子供たちのことを知ることができます。

これは140周年の時に作った記念誌です。140年までのことがわかります。記念誌を見ると、その年の学校行事、子供たちの生活の様子、全校の児童の写真などが載っていますね。そして、一人一人の文章も記されています。このようにして今年は150周年の記念誌を作ります。それで、先週、クラスの写真や全校の皆さんの写真、航空写真を撮りましたね。書く文章のテーマも決まっています。

1年生「大好き浅草小学校」 2年生「ぼく、わたしのクラス」 3

**3年生**  
**私たちの町**

年「大好きな浅草・私たちの町」 4年「私のお気に入り」 5年「浅草諸学校の思い出」 6年「私たちの

**4年生**  
**私のお気に入り**

夢に向かって」です。

**私たちの姿を  
れきしに残す**

それぞれの学級で取り組んでいきたいと思います。今の

私たちの様子を記念誌に書くことによって、浅草小学校の歴史に私たちの姿を残していきましょう。

**1年生**  
**だいすき  
浅草小**

**2年生**  
**私のクラス**

**5年生**  
**浅草小の  
思い出**

**6年生**  
**私たちの夢**

もう一つ、皆さんにお知らせがあります。土曜日に浅草小学校は日本善行会というところから、「善行表彰」を受けました。浅草小学校は長い間、地域の行事、例えば三社祭やサンバカーニバルなどに参加して、地域の活性化に貢献し、地域と一体になって子供たちを育てているということで表彰されました。こんな立派な賞状と楯をいただきました。